

Handicap. Les enfants sensibilisés à la différence

Télégramme – Le Relecq-Kerhuon - 3 février 2016



Le jeu est une manière d'instaurer le dialogue entre grands et petits car ce sont souvent les questions des enfants qui entraînent une réflexion, voire un changement de comportement.

Qu'elles soient très marquées ou à peine perceptibles, les différences gênent. Elles génèrent même parfois un léger mouvement de recul par ignorance du comportement à adopter. C'est la raison qui a amené la municipalité à organiser une campagne de sensibilisation et d'éducation sur le thème du handicap, en association avec de nombreux partenaires (Caf, structures d'accueil de la petite enfance, établissements éducatifs, parents, bénévoles...).

Expliquer les différences de manière ludique

À l'instar des autres rendez-vous, celui de samedi a favorisé les échanges, la coopération, l'entraide et l'expression d'émotions. Ce temps de rencontre « Jouons avec nos différences », a été dynamisé par la fédération départementale Familles rurales qui, à partir d'une malle pédagogique, a démontré qu'accueillir la différence devrait être une évidence. Diverses raisons, conscientes ou non, freinent cette réalisation car la confrontation à l'autre provoque de la tension et des interrogations. Ce sont des ateliers ludiques autour des cinq sens qui ont été privilégiés pour que parents et enfants jouent et ressentent ensemble ce que vivent les personnes en situation de handicap.